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区纪工委召开半年工作
总结暨7月份工作会

本报讯 7月 3日上午，经开区纪
工委召开纪检监察系统半年工作总结
暨7月份工作会议，区党工委委员、纪
工委书记武斌出席会议并讲话。区纪
工委班子成员、机关全体干部、各办事
处纪工委干部、全体党风政风监督员
参加了会议。

会议召开前，系统全体干部及执
纪审查场所医护、看护人员参加了今
年第二次全系统业务知识测试。会议
还对经开廉政网上半年管理运行情况
和第一次全系统业务知识测试情况进
行了通报。

武斌结合两个《通报》，对上半年
全系统工作开展情况进行了总结点
评，并对下半年重点工作进行了安排
部署。武斌表示，上半年全区党风廉
政建设各项任务落实情况良好，年度
目标完成情况实现了“时间过半，任务
过半”，多项跨年度重点工作任务顺利
收尾，在全市纪检监察系统庆祝建党
98周年暨七一表彰大会上，经开区纪
工委作为受表彰的 9个先进集体之一
上台领奖。武斌要求，下半年，大家要
用好经验、吸取教训、再接再厉，把这
种良好态势保持下去，重点在“准”
“快”“全”上下功夫，确保实现“两满意
双一流”的既定工作目标,用更加高强
的本领、更加扎实的工作为中华人民
共和国七十华诞献礼。
记者 柴琳琳 通讯员 肖颖

区领导到前程办事处
慰问老党员

本报讯 近日，经开区党工委委
员、管委会副主任杨光来到前程办事
处锦程社区，对韩庄村新中国成立前
老党员、冉庄村困难老党员进行慰
问。办事处党工委副书记、主任陈伟，
人大工委主任李真真，办事处党工委
副书记蔡建伟，纪工委书记吴誉龙
陪同。

杨光代表经开区管委会为老党员
送去了节日的问候与祝福，在老党员
蒋喜生家里，杨光详细了解了老党员
的身体状况、搬进新家的居住情况及
生活中遇到的困难，在得知老党员已
经 92岁高龄、有 70年党龄时，杨光特
别叮嘱其家属子女要好好照顾老人的
生活起居，嘱咐有什么困难要及时找
村干部或办事处，党就是为群众解决
困难的、为群众服务的。在困难老党
员刘爱英家里，杨光通过交谈了解到
老人生活困难，耳朵听力也不好，要求
办事处想办法帮助其解决实际困难，
及时送去组织温暖。

同时，杨光对办事处及村干部提
出要求，对群众反映的问题要及时妥
善解决，要着力提高辖区群众的生活
环境和质量，提高群众生活的满意度
和幸福感。
记者 柴琳琳 通讯员 孙鹏飞

本报讯 7月 1日，经开区党工委组织
区党建工作领导小组成员单位负责人、各
基层党（工）委负责人、优秀党员群众代表
50余人召开“守初心、担使命”七一座谈
会，共同庆祝党的生日，感悟党的初心使
命，交流党建工作经验。航空港实验区管
委会副主任，经开区党工委书记、管委会
主任樊福太出席会议并讲话，区党工委副
书记、管委会副主任王义民主持座谈会，
区党工委委员、纪工委书记武斌和区党工
委委员、工会主席王宏伟出席座谈会。

会上，中铁工程装备集团党委和经开
区税务局等驻区单位党委负责人，郑州市
直机关工委驻祥云办事处王庄村第一书
记和区财政局驻祥云办事处前王村第一

书记，潮河办事处、明湖办事处中烟社区、
九龙办事处八里湾村、六一小学等基层党
组织书记，共计 8名代表先后发言。他们
结合各自所在党组织领域和工作经验，围
绕初心和使命谈体会、讲认识、说不足、立
目标。代表发言结束后，樊福太对 8名代
表的发言一一进行了点评，就代表提出的
问题和建议进行了交流和答复。

樊福太还要求，在新的历史起点上，
全区广大党员干部要着眼新形势、新任
务、新要求，紧紧围绕“四重点一稳定一保
证”工作总格局，坚持党建引领，抓好工作
融合，把党建工作同推进项目建设、产业
发展、生态建设、大气污染防治、环境综合
整治等重点工作紧密结合起来，努力在郑

州国家中心城市建设和经开区经济社会
发展的实践中，挑大梁、走前头、作表率，
建功立业、勇创佳绩，为第十一届全国民
族运动会的召开和中华人民共和国七十
华诞献礼。
记者 王赛华 通讯员 吴磊 文/图

“迎民族盛会 庆七十华诞”环境综治提升动员大会召开

吹响大统筹大排查大整治“集结号”

本报讯 6月 29日，经开区召开“迎民
族盛会 庆七十华诞”城市环境综合整治提
升动员大会，正式拉开全区“迎民族盛会
庆七十华诞”城市环境综合整治提升攻坚
战的序幕，全面吹响大统筹、大排查、大整
治的“集结号”。郑州市委常委、郑州警备
区政委白江民出席会议。经开区党工委、
管委会、区人大工委领导班子成员，出口加
工区、国际物流园区班子成员，全区副县级
以上领导干部，管委各部门、垂直单位和各
办事处班子成员及村（社区）支部书记等
240余人参会。会议由经开区人大工委主
任李国立主持。

会上，经开区党工委副书记、管委会副
主任王义民宣读了《省会“迎民族盛会 庆

七十华诞”城市环境综合整治提升方案》；
区城管局、交警四大队、明湖办事处、潮河
办事处分别进行表态发言。

航空港实验区管委会副主任，经开区
党工委书记、管委会主任樊福太从提高认
识、明确任务、高标整治、强化督导等方面对
全区做好城乡环境综合整治工作进行了安
排部署。要求各级各部门要以高度的责任
感、使命感，以勇于担当、真抓实干的作风，
以锲而不舍、久久为功的韧劲儿，利用 70
天的时间，全力以赴、合力攻坚，确保全区
城市环境综合整治提升工作取得圆满成
功，为郑州成功举办第十一届全国民族运
动会做出积极贡献，为中原更出彩贡献经
开力量。

白江民指出“迎民族盛会 庆七十华
诞”城市环境综合整治是当前非常重要的
一项政治任务，是迎接新中国七十华诞的
考量，是承办国家盛会的必做考题，是国
家中心城市建设的提升工程。经开区作
为郑州市四大新区之一，要高站位认识、
高起点谋划、高质量推进。紧盯一线城
市对标，瞄准一流标杆寻标，保持经开特
色创标，争取全市最强夺标。把握好当
前与长远、城市形象与民生需求、领导与
带头、整体与细节、速度与质量等 5个关
系，以崭新的面貌、崭新的姿态和崭新的
形象，迎接民族盛会和中华人民共和国
七十华诞。
记者 王赛华 文/图

经开区组织召开“守初心 担使命”七一座谈会

坚持党建引领，抓好工作融合

本报讯 7月 2日下午，经开区党工委
副书记、管委会副主任王义民带队查看蝶
湖治理工程进展情况。区副总河长、党工
委委员、工会主席王宏伟及区农经委、城
管局、潮河办事处、中建城开等单位负责
人陪同。

王义民一行前往蝶湖治理工程施工

现场进行了实地查看，现场听取施工单位
负责人对当前工程建设进度及潮河办事
处河长制工作开展情况的汇报，随后对河
道施工单位及办事处河长提出了具体要
求，他要求，要加快河道生态修复施工进
度，进一步提升河道生态修复能力。在施
工期间，严格按照八个百分百的要求，做好

扬尘治理工作；办事处各级河长要认真履
行各自职责，严格落实河长制的工作要求，
落实好日常维护管养工作。进一步加强联
动配合，部门与部门之间、部门与区之间要
主动作为，密切配合，形成联动的工作合
力，确保标本兼治、长效治理，共同推动河
道生态环境持续改善。记者 王赛华

区领导巡查督导蝶湖治理工程

提升河道生态修复能力 确保标本兼治长效治理


